

Silber Set FTB312

Das Silber Set dient dazu, mit Hilfe des F-SCAN® kolloidales Silber selber herzustellen. Das im Set enthaltene Glas kann bis zu 100ml Flüssigkeit aufnehmen. Die Silberstangen sind hochrein und sind in einen Kunststoffträger eingepresst. Der Anschluss erfolgt mittels Anwendungskabel FTB308. Das Kabel ist nicht im Satz enthalten.

Die Silberstangen müssen gemäss nebenstehendem Bild angeschlossen werden.

Zur Erzeugung von Wasser mit kolloidalem Silber eignet sich gefiltertes Wasser z.B. aus Umkehrosmose oder leitfähiges, destilliertes Wasser.



Anschluss am F-SCAN® mit TouchScreen

- Gerät einschalten
- Kabel FTB308 am OUTPUT anschliessen
- TIMER einstellen auf 20 Minuten
- Frequenz 1000 Hz mit Schaltfläche „123“ wählen
- Taste „GO“ drücken
- Nach 20 Minuten ist das Silberwasser bereit

Anschluss am F-SCAN® COMPACT

- Gerät einschalten
- Kabel FTB308 am Ausgang anschliessen
- Funktion „ABC“ anwählen und CENTER drücken
- Taste „F2“ betätigen und Funktion „COLLOIDALES SILBER“ anwählen
- Taste „CENTER“ drücken
- Nach 20 Minuten ist das Silberwasser bereit

Bitte beachten: Nach Ablauf der 20 Minuten wird eine der Silberelektroden schwarz sein. Diese muss mit einem Küchenschwamm gut gereinigt werden. Die Oberfläche muss wieder silber sein.

Silver Set FTB312

The Silver Set is for use to produce colloidal silver with F-SCAN® devices. The included glass can be used to produce up to 100 ml of fluid. The silver rods are pure and fixed in a plastic holder. The connection to a device is being made with the application cable FTB308. The cable is not in the set included.

The silver rods must be connected according to the adjacent image.

For production of colloidal silver filtered water from reverse osmosis or distilled with low conductivity is appropriate.



Connection to F-SCAN® with Touch screen

- Power on device
- Connect cable FTB308 to OUTPUT
- Set TIMER to 20 Minutes
- Set Frequency to 1000 Hz with icon „123“
- Press „GO“
- After 20 minutes the silver water is ready

Connection F-SCAN® COMPACT

- Power on device
- Connect cable FTB308 to OUT
- Select „ABC“ and confirm with CENTER
- press „F2“ and select function „COLLOIDAL SILVER“
- press „CENTER“
- After 20 minutes the silver water is ready

Please note that after 20 minutes one of the silver rods turns black. The silver rods must be cleaned with a suitable sponge until the silver is completely visible again.